
参加者からいただいたご意見・ご要望をご紹介します。 

多くの皆様にご参加いただくとともに、貴重なご意見等をたくさんいただきま

した。いただいたご意見等は、今後の議会・議員活動に活かしてまいります。 

 

 

◆学校と地域のかかわりについて 

①学校と地域のかかわりは子供との関わりなくしては育てられない。 

➁今、学校は地域と隔絶がある。子供、保護者、教師との信頼、安心について話し合いたい。 

③学校評議委員会が年３回程度あるが、もっと関わるべき。 

④校内の学力順位付を止めたところ成績が上がった。 

⑤９年制も慎重にするべき。いじめ調査も慎重に。 

⑥地域イベントに中学生を保護者同意の上参加させる。 

⑦小規模校は楽しい。ＰＴＡも役員のなり手が多い。小さいとまとまり易いが固定化しやす

い欠点もある。 

⑧１学級 30人以下が良いのでは。また１学級１担任では十分な対応・指導ができないのでは 

⑨教育委員会の財産はどこが管理しているのか。市長部局だと言われ混乱した。 

⑩校区の廃止統合の編成はどのように行っているのか。 

 

 

 

 

各グループで発表していただいた内容や、それに関連するご意見につい

てはその回答を後日ホームページに公開します。 


